

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0665

Giovedì 10.11.2011

Pubblicazione: Immediata

Sommario:

- ◆ LE UDIENZE
- ◆ MESSAGGIO DEL SANTO PADRE IN OCCASIONE DEL II CONGRESSO NAZIONALE DELLA FAMIGLIA IN ECUADOR (9-12 NOVEMBRE 2011)
- ◆ RINUNCE E NOMINE
- ◆ AVVISO DI BRIEFING

◆ LE UDIENZE

LE UDIENZE

Il Santo Padre Benedetto XVI ha ricevuto questa mattina in Udienza:

Em.mo Card. Agostino Vallini, Vicario Generale di Sua Santità per la Diocesi di Roma.

Em.mo Card. Raymundo Damasceno Assis, Arcivescovo di Aparecida (Brasile), Presidente della Conferenza Nazionale dei Vescovi del Brasile, con:

S.E. Mons. José Belisário da Silva, O.F.M., Arcivescovo di São Luís do Maranhão, Vice-Presidente,

S.E. Mons. Leonardo Ulrich Steiner, O.F.M., Prelato di Sao Félix, Segretario Generale.

Delegazione dell'"Israeli Religious Council".

[01580-01.01]

MESSAGGIO DEL SANTO PADRE IN OCCASIONE DEL II CONGRESSO NAZIONALE DELLA FAMIGLIA IN ECUADOR (9-12 NOVEMBRE 2011)

Dal 9 al 12 novembre 2011, si svolge in Ecuador, simultaneamente nelle città di Quito, Guayaquil, Portoviejo, Tena e Loja, il II Congresso Nazionale della Famiglia, sul tema "*Familia, Trabajo y Fiesta -La familia ecuatoriana en misión: el trabajo y la fiesta al servicio de la persona y del bien común*".

Pubblichiamo di seguito il testo del Messaggio che il Santo Padre Benedetto XVI ha inviato in occasione dell'apertura del Congresso Nazionale:

• MESSAGGIO DEL SANTO PADRE

Al venerado hermano
Antonio Arregui Yarza
Arzobispo metropolitano de Guayaquil
Presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana

Con ocasión del *Segundo Congreso Nacional de la Familia*, saludo con afecto a los pastores y fieles de la Iglesia en Ecuador que, dentro del contexto de la Misión Continental auspiciada en Aparecida por el Episcopado Latinoamericano y del Caribe y en preparación al VII Encuentro Mundial de las Familias, que tendrá lugar en Milán, se proponen llevar a cabo un proceso de reflexión del Evangelio que permita a los matrimonios y hogares cristianos responder a su identidad, vocación y misión.

El tema del Congreso, «*La familia ecuatoriana en misión: el trabajo y la fiesta al servicio de la persona y del bien común*», reconoce que la familia, nacida del pacto de amor y de la entrega total y sincera de un hombre y una mujer en el matrimonio, no es una realidad privada, encerrada en sí misma. Ella por vocación propia presta un servicio maravilloso y decisivo al bien común de la sociedad y a la misión de la Iglesia. En efecto, la sociedad no es una mera suma de individuos, sino el resultado de relaciones entre las personas, hombre-mujer, padres-hijos, entre hermanos, que tienen su base en la vida familiar y en los vínculos de afecto que de ella se derivan. Cada familia entrega a la sociedad, a través de sus hijos, la riqueza humana que ha vivido. Con razón se puede afirmar que de la salud y calidad de las relaciones familiares depende la salud y calidad de las mismas relaciones sociales.

En este sentido, el trabajo y la fiesta atañen particularmente y están hondamente vinculados a la vida de las familias: condicionan sus elecciones, influyen en las relaciones entre los cónyuges y entre los padres e hijos, e inciden en los vínculos de la familia con la sociedad y con la Iglesia.

A través del trabajo, el hombre se experimenta a sí mismo como sujeto, participe del proyecto creador de Dios. De ahí que la falta de trabajo y la precariedad del mismo atenten contra la dignidad del hombre, creando no sólo situaciones de injusticia y de pobreza, que frecuentemente degeneran en desesperación, criminalidad y violencia, sino también crisis de identidad en las personas. Es urgente, pues, que surjan por doquier medidas eficaces, planteamientos serios y atinados, así como una voluntad inquebrantable y franca que lleve a encontrar caminos para que todos tengan acceso a un trabajo digno, estable y bien remunerado, mediante el cual se santifiquen y participen activamente en el desarrollo de la sociedad, conjugando una labor intensa y responsable con tiempos adecuados para una rica, fructífera y armoniosa vida familiar. Un ambiente hogareño sereno y constructivo, con sus obligaciones domésticas y con sus afectos, es la primera escuela del trabajo y el espacio más indicado para que la persona descubra sus potencialidades, acreciente sus ansias de superación y dé curso a sus más nobles aspiraciones. Además, la vida familiar enseña a vencer el egoísmo, a nutrir la solidaridad, a no desdeñar el sacrificio por la felicidad del otro, a valorar lo bueno y recto, y a aplicarse con convicción y generosidad en aras del bienestar común y el bien recíproco, siendo responsables de cara a sí mismos, a los demás y al medio ambiente.

La fiesta, por su parte, humaniza el tiempo abriéndolo al encuentro con Dios, con los demás y con la naturaleza. De ahí que las familias necesiten recuperar el genuino sentido de la fiesta, especialmente del domingo, día del

Señor y del hombre. En la celebración eucarística dominical, la familia experimenta aquí y ahora la presencia real del Señor Resucitado, recibe la vida nueva, acoge el don del Espíritu, incrementa su amor a la Iglesia, escucha la divina Palabra, comparte el Pan eucarístico y se abre al amor fraterno.

Con estos sentimientos, a la vez que reitero mi cercanía y cordialidad a los queridísimos hijos e hijas de esa Nación, confío los frutos de este Congreso a la poderosa intercesión de Nuestra Señora de la Presentación del Quinche, celestial patrona del Ecuador, y, como prenda de abundantes favores divinos, imparto complacido a todos los presentes la implorada Bendición Apostólica.

Vaticano, 1 de noviembre de 2011

BENEDICTUS PP. XVI

[01582-04.01] [Texto original: Español]

RINUNCE E NOMINE • NOMINA DEL NUNZIO APOSTOLICO IN TANZANIA • NOMINA DI CARDINALI MEMBRI DELL'AMMINISTRAZIONE DEL PATRIMONIO DELLA SEDE APOSTOLICA • NOMINA DEL NUNZIO APOSTOLICO IN TANZANIA

Il Santo Padre ha nominato Nunzio Apostolico in Tanzania S.E. Mons. Francisco Montecillo Padilla, Arcivescovo titolare di Nebbio, finora Nunzio Apostolico in Papua Nuova Guinea e nelle Isole Salomone.

[01583-01.01]

• NOMINA DI CARDINALI MEMBRI DELL'AMMINISTRAZIONE DEL PATRIMONIO DELLA SEDE APOSTOLICA

Il Papa ha nominato Membri dell'Amministrazione del Patrimonio della Sede Apostolica gli Eminentissimi Signori Cardinali: **Attilio Nicora**, Presidente dell'Autorità di Informazione Finanziaria; **Velasio De Paolis**, Presidente emerito della Prefettura degli Affari Economici della Santa Sede.

[01584-01.01]

AVVISO DI BRIEFING

Si informano i giornalisti accreditati che **lunedì 14 novembre 2011**, alle **ore 11.30**, nell'*Aula Giovanni Paolo II* della Sala Stampa della Santa Sede, il Direttore P. Federico Lombardi, S.I., terrà un **briefing** per illustrare il **programma del Viaggio Apostolico di Sua Santità Benedetto XVI in Benin in occasione della firma e della pubblicazione dell'Esortazione Apostolica Postsinodale della seconda Assemblea speciale per l'Africa del Sinodo dei Vescovi (18-20 novembre 2011)**.

[01556-01.01]

[B0665-XX.01]

